

PRESSE-INFO

Eines der ersten Unternehmen im Industriepark Nord Wirtschaftsförderer der Stadt Warstein besucht die Firma Franken GmbH

Warstein, 21. Oktober 2022. Mit der Firma Franken hat sich im Jahr 2000 ein Großhandelsunternehmen für Zerspanungswerkzeuge, Span- und Messtechnik angesiedelt – seinerzeit als eines der ersten Unternehmen im Industriepark Warstein-Belecke, der 1999 fertig gestellt worden war. Schon damals erkannte der Inhaber des Unternehmens Arne Franken die gute Anbindung, die schöne Lage und die Qualität des mittlerweile deutlich gewachsenen Industrieparks. Wirtschaftsförderer Dirk Risse besuchte jetzt das Unternehmen im Rahmen der Reihe „Unser Mittelstand“.

Das 1978 durch Arne Franken gegründete Unternehmen hat sich als Vertragspartner der Fa. Iscar, einem der führenden Hersteller von Präzisionswerkzeugen im Bereich Drehen, Stechen, Fräsen und Bohren weltweit, etabliert (Facebook: Iscar Germany GmbH, www.iscar.de). Mit seinen mittlerweile 20 Mitarbeitern unterstützt die Fa. Franken die Kunden bei der Produktivitätssteigerung und bei der Optimierung ihrer Prozesse. Sowohl über den Online Shop als auch über die persönliche Beratung können die Präzisionswerkzeuge und ein Sortiment von gesamt 250.000 Artikeln gekauft werden.

2019 wurde die Unternehmensstruktur geändert: Arne Franken hat sich als geschäftsführender Gesellschafter zurückgezogen und die Geschäftsführung zukunftsfähig aufgestellt. Die seit vielen Jahren im Unternehmen beschäftigten Mitarbeiter Volker Gierse und Tim Raulf sind seit 2019 die neuen Geschäftsführer bei der Firma Franken. Arne Franken fungiert weiterhin als Gesellschafter. „Seit 2021 sind wir ein zertifiziertes familienfreundliches Unternehmen, flexible Arbeitszeiten, Homeoffice, Betriebsausflüge, Obstkorb, kostenlose Getränke, Übernahme der Kita-Kosten, E-Bike Leasing, Kostenübernahme für eine arbeitsbedingte Sehhilfe sind Leistungen, die unser Unternehmen den Beschäftigten anbieten kann“, erklärt Geschäftsführer Tim Raulf.

Nachhaltigkeit und Digitalisierung sind die beiden wichtigen aktuellen Themen, mit denen sich die beiden Geschäftsführer seit Jahren beschäftigen. Eine Photovoltaikanlage dient der Versorgung mit Strom, und der überschüssige Strom wird ins Netz eingespeist. Fördermöglichkeiten im Digitalisierungsbereich konnten bereits genutzt und eingesetzt werden.

„Was mich besonders freut, sind die Ausbildungsplätze die das Unternehmen seit Jahren anbietet. Die Firma Franken bildet zum Kauffrau/-mann im Groß- und Außenhandelsmanagement und als neuen Ausbildungsplatz Kauffrau /-mann im E-Commerce aus. Sowohl Tim Raulf als auch Volker Gierse möchten die Auszubildenden langfristig an das Unternehmen binden“, sagt Wirtschaftsförderer Dirk Risse.

Foto: Annette Gastl

BU: Wirtschaftsförderer Dirk Risse (r.) besucht das Unternehmen Franken Zerspanungstechnik und begrüßte (v.l.) die Geschäftsführer Volker Gierse und Tim Raulf

Presse-Rückfragen bitte an:

Sabrina Schrage
Stadtmarketing
Telefon: 02902/81-268
E-Mail: s.schrage@warstein.de